

## **EU Declaration of Conformity**

### **EU-Konformitätserklärung**

**Type of Product:** RT-B77 (also known as RT-B77 HELB)  
**Gerätetyp:** RT-B77 (auch bekannt als RT-B77 HELB)  
**Product Designation:** Personal Locator Beacon (PLB) / Emergency Positioning Indication Radio  
**Bestimmungsgemäße Verwendung:** Beacon (EPIRB)

We, RHOTHETA Elektronik GmbH, Dr.-Ingeborg-Haeckel-Str. 2, 82418 Murnau, Germany, declare under our sole responsibility that the product, and product family, identified above is in conformity with the essential requirements and other relevant requirements of:

- Directive 1999/5/EC on radio equipment and telecommunications terminal equipment
- Directive 2011/65/EU on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment

Wir, die RHOTHETA Elektronik GmbH, Dr.-Ingeborg-Haeckel-Str. 2, 82418 Murnau, Deutschland, erklären hiermit in alleiniger Verantwortung, dass das oben genannte Produkt und die Produktfamilie den grundlegenden Anforderungen und den übrigen relevanten Anforderungen entspricht:

- der Richtlinie 1999/5/EG über Funkanlagen und Telekommunikationsendeinrichtungen
- der Richtlinie 2011/65/EU zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten

**For the RT-B77 the following harmonised standards are applied:**

**Für den RT-B77 wurden die nachfolgenden harmonisierten Normen angewandt:**

HEALTH & SAFETY (Art. 3 (1)(a)):	EN 60950-1:2006 / AC:2011
Gesundheit und Sicherheit (Art. 3 (1)(a)):	
EMC (Art. 3(1)(b)):	EN 300 152-2 V1.1.1
Elektromagnetische Verträglichkeit (Art. 3(1)(b)):	EN 300 152-3 V1.1.1
	EN 301 843-1 V1.3.1

The conformity assessment has been made with the involvement of the Notified Body No. 0700.

Die Konformitätsbewertung erfolgte durch die Mitwirkung der benannten Stelle mit der Nummer 0700.

Murnau, 2014-06-12  
Murnau, den 12.06.2014

  
.....  
Wolfgang Pichl  
(Managing Director)  
(Geschäftsführer)